



route66
Musikagentur e.K.

Agency & Mailorder
PA & Backline - Service
Steigweg 17
D-88299 Leutkirch
Phone 0049 / (0)7561 / 71161
Fax 0049 / (0) 7561/ 72145
Mobil 0049 / (0)172 / 85 44 201
E-mail Route66-LA@web.de
www.Route66-LA.de

PRESSEINFO

Pini & Hartmann

Pur Direkt Ehrlich - Mick Pini & Jan Hartmann - Acoustic Blues

Das Produkt der Zusammenarbeit von Mick und Jan hat drei einfache Attribute: Pur, direkt, ehrlich. Mick und Jan leben und spielen den Blues. Die Vorbilder: Robert Johnson, Charley Patton, Son House, Blind Lemon Jefferson, Sonny Terry, Sonny Boy Williamson, Junior Wells, Freddie King, John Lee Hooker, etc. Man wähnt sich bald im tiefen Süden Amerikas, an einer heißen Rent-Party, in einem kochenden Juke-Joint oder an einer verlassenen Railway Station wenn Mick und Jan ihre jeweils eigene Geschichte mit jenen der Blues-Väter verweben und auf diese Weise den Blues in einer traditionellen Form wiedergeben, wie er heute nur noch selten gehört wird. Blues ist Gefühl. Blues ist die Verbindung zu den Menschen. Blues ist Wahrheit. Mick und Jan können gar nicht anders. Das Leben ist die Geschichte.

Pure Straight Honest - Mick Pini & Jan Hartmann - Acoustic Blues

The result of the collaboration of Mick and Jan has three simple attributes: pure, straight, honest. Mick and Jan live and play the Blues. Influences are: Robert Johnson, Charley Patton, Son House, Blind Lemon Jefferson, Sonny Terry, Sonny Boy Williamson, Junior Wells, Freddie King, John Lee Hooker, and more. You might believe you're in the deep south, at a hot Rent Party, a cooking Juke Joint or at a lonesome Railway Station when Mick and Jan weave their own respective experience with those of the Blues-Fathers. They interpret the Blues in a way that is rarely found these days. Blues is feelings. Blues is the connection to people. Blues is truth. Mick and Jan don't have a choice. Live tells the story.

CD - Mick Pini - "Moonshine" feat. Jan Hartmann

Links:

www.myspace.com/mickandjan

www.mickpini.com

www.janhartmann.ch

